
 

 

 

 

フリー参観へのご参加 ありがとうございました 

先日は、ご多用の中、フリー参観に多数ご参加いただき、ありがとうございました。５限目に行われたなわとび集

会では、学年ごとに設定した目標に向けて練習を積み重ねてきました。このなわとび集会に向けてみんなで取り

組むことで、子どもたちは、目標に向けて頑張ることの大切さや練習することによってできるようになる達成感など

をしっかりと味わえたのではないかと思います。今後も様々な教育活動を通して、集団活動を通して味わえる経験

を積み重ねていきます。 

 

 

 

 

 

メディアコントロールウィークへのご協力ありがとうございました 

１学期のメディアコントロールウィークへのご協力ありがとうございました。３年間、メディアの使い方をコントロ

ールし、より有意義な時間を過ごすことができるように取組を続けてきました。そのこともあって、今回のメディアコ

ントロールウィークのふり返りを見ると、「家庭で決めたルールを守ろうとする意識が高まった」「メディア時間が少

なくなったので、その分家族とのふれあいが増えた」などと、生活がよりよく改善してきた様子が伺えます。メディ

アコントロールウィークだけでなく、これからもよりよい生活習慣を身に付けていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

加太小学校だより 
http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/ 

 

令和７年 

７月１日 

№７ 
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熱中症事故防止に向けた対応について 
 今年は、例年より早く梅雨明けと言われており、今後更に暑い時期になります。 
本校では、熱中症事故防止に向けて、日頃から暑さ指数（WBGT）に基づいた対応をし、暑さ指数に基づいて活動

の中止や場所、内容の変更を行っています。 

また、熱中症予防のために、冷房の利用、水分補給の呼びかけもしています。毎日、十分なお茶を持たせていただき

ますよう、お願いします。朝食抜きや睡眠不足などの不規則な生活は、熱中症の要因になりますので、ご家庭での健康

管理もよろしくお願いします。 

＜保護者ふり返り 一部抜粋＞ 

・余った時間で読書をしたり早寝ができたりしました。 

・ゲームの時間を意識して過ごしていました。 

・テレビをつけないと時間がゆったりと流れ、いつもよ

りもたくさんおしゃべりができたような気がします。 

・外で一緒に遊んだりして親子の時間を楽しく過ごすこ

とができました。 

・お菓子作りや読書をしてメディアから離れた生活がで

きていました。 

＜児童ふり返り＞ 

・テレビを見ずに野球をしておもしろかったです。 

・つづけたいと思います。それは、本を読んでいろいろ勉強

ができたからです。 

・メディアを見なかったら家族と遊んだり話したりできる

けど、見ていたら自分は見なかったらよかったなとこうか

いをするので、続けたいです。 

・プール、読書、復習をする時間ができた。本に出会い、テ

ストの点もよくなり、面白いこともできてよかった。楽し

い一週間になりました。 
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落語出前講座が開催されました 
 先日、亀山文化大使の「落語家 林家菊丸さん」にご来校いただき、落語を聞かせていただきました。 

落語の特徴として、扇子と手ぬぐいが様々な小道具に変化することやしぐさと表情で表現する方法など

を教えてもらったり、小学生を対象とした演目を披露していただいたりしました。楽しみながら落語を聞

いた子どもたちは、「どのようにいろいろな声を出しているのですか。」「どうして落語家になろうと思った

のですか。」などと落語に興味を持った様子でした。林家菊丸さんは、「内弟子時代は、大変で、なぜこん

なことをしなければならないのだろうと思っていたけど、その時の苦労が今につながっていると感じてい

ます。大変なこともあるけれど、一生懸命に続けて頑張ることが大切です。」と、お話してくださいました。  

このような体験的な学習は、子どもたちの学びに印象深く心に残るのではないかと思います。今後も

様々な方との出会いを大切にしながら、学びを進めていきます。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

加太駅・加太川をきれいにしよう 
６月は、環境月間でした。本校では、９日に全校児童が加太駅の掃除や加太駅周辺のゴミ拾いをしました。また、

２６日には、１・２年生が加太保育園児や地域の方と一緒に加太川のクリーン作戦を行い、水の中や川原に落ちて

いるペットボトルやビニル袋などのゴミを拾いました。 

このような活動を通して、自然や地域を大切にする気持ちを育んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～新しい友だちが増えました～ 

昨日、加太小学校の１年生と２年生に転入生があり、１年生６名、２年生４名になりました。最初は、互いに緊張している

様子でしたが、「友だちになろう」と声をかけている子もおり、少しずつ打ち解けてきた感じです。全校２８名、みんなで温か

く仲良く学校生活を送ってほしいと思います。 


